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今日评说

市人大部署下半年乡镇人大工作
本报讯 15日上午，市人大常委会召开乡镇人大

主席和园区人大工委主任座谈会，总结交流上半年各

乡镇（园区）人大工作开展情况，研究部署下半年乡镇

人大工作。市人大常委会副主任葛桂秋参加会议。

就下半年工作，葛桂秋要求各乡镇（园区）人大，

要继续依法履职，努力提高监督实效；服务代表履

职，发挥代表作用，组织开展好代表学习培训、调研

视察、工作评议等活动；注重代表建议的落实解决，

并加大督办力度，切实提高代表建议的办理质量；办

好代表之家，充分发挥好该平台的作用；加强自身建

设，提高履职能力和水平。 施维峰 管玮玮
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通 知
根据国家工信部等三部委相关要求，为落实实名制

工作，办理移动通信业务均需携带二代身份证件确认。

首次需确认登记二代证资料，今后需凭登记的二代证方

可办理业务，如不出示二代证将无法办理业务，请广大

客户抓紧时间至就近营业厅先登记。

市公安局 市移动公司

全市组织工作推进会要求———

高质量完成全年各项任务
本报讯 15日上午，我市召开组织工作

推进会，进一步动员全市组织系统和广大组

工干部，认清形势、凝心聚力，埋头苦干、争先

进位，高质量完成全年各项目标任务。市委常

委、组织部部长孙建年参加会议。

孙建年对上半年我市组织工作取得阶段

性成效给予充分肯定。他要求，下半年，全市组

织系统和广大组工干部要继续充分研判形势，

切实增强做好下半年组织工作的责任感，在持

续改进作风、从严管理教育、打造党建品牌、人

才支撑转型上下功夫，努力加强自身建设，践行

“三严三实”，高标准严要求地完成各项年初既

定的目标任务，不断提高组织工作科学化水平。

会上，市委组织部分管负责人结合年初

排定的18项组织工作重点项目，分别对有关

工作进行了点评，对下半年组织工作作了具

体部署。开发区、市经信委、龙虬镇、市公安局

分别作经验交流发言。 夏林锋 管玮玮

夏季高温来临请注意安全生产！
本报讯 昨天下午，全市夏季安全生产紧

急工作会议在市公安局召开。会议要求各相关

部门、企业切实吸取安全生产事故教训，强化措

施，坚定不移地抓好安全生产工作，有效预防事

故发生。副市长高长明出席会议并讲话。

高长明指出，各地各部门要一着不让，扎

实抓好安全生产工作，分行业、分重点，迅速

开展安全生产大检查，真正做到“查隐患、防

事故、保安全”；严格落实企业安全生产主体

责任，严格事故责任追究，进一步完善长效监

管机制，不断提高广大市民和企业的自我防

范、规范生产意识，确保安全度夏。管玮玮

扬州市交通运输工作推进会在邮举行
本报讯 15日，扬州市交通运输半年工作现场

观摩和推进会在邮举行。与会人员现场观摩了高邮

三垛路政中队标准化建设现场和运东船闸扩容改

造工程项目。会议期间，我市市委书记韩方、市长

方桂林亲切看望与会人员，并同大家交流上半年交

通运输工作。扬州市交通运输局局长王骏及我市副

市长赵平参加现场观摩及推进会。

在当日下午举行的工作推进会上，我市交通运

输局作交流发言。今年上半年，我市交通运输工作取

得新业绩：连淮扬镇铁路高邮段建设完成地方资本

金筹集解缴、征地拆迁摸底及相关房屋征收方案上

报工作； （下转二版）

党员市领导为我市党员干部上“三严三实”专题党课———

以“严”“实”作风推动高邮发展上台阶
本报讯 根据中央统一部署和省、市委要

求，连日来，韩方、方桂林、倪文才、张秋红、朱

勇、徐永宝、汤学仁、孙建年、付有根、徐健、葛

桂秋、孙明如、王永海、高长明、朱莉莉、杨文

喜、潘建奇、李春青、张贵龙等党员市领导结

合分工或党建联系点，为党员干部上“三严三

实”专题党课，强调要深入领会、准确把握习

近平总书记提出的“三严三实”丰富内涵和重

大意义，修身做人，要始终做到信念坚定、对

党忠诚；为官用权，要始终做到执政为民、廉

洁依法；干事创业，要始终做到求真务实、实

干担当，努力成为忠诚、干净、担当的表率，以

“严”“实”作风，推动高邮发展再上新台阶。

市委书记、市人大常委会主任韩方以《全

面贯彻“三严三实”要求争当忠诚干净担当好

干部》为题，为全市党员干部上了一堂深刻而

又生动的专题党课，并对全市开展“三严三实”

专题教育作动员部署。他强调，“三严三实”的

提出，丰富和发展了党的建设理论宝库，为加

强新形势下党的思想政治建设、干部队伍建

设和作风建设指明了方向，对于推动全面从

严治党、确保我们党始终成为中国特色社会

主义事业领导核心，具有重大的现实指导意

义。当前，我市党员干部中或多或少、或轻或重

都存在修身不严、用权不严、律己不严、谋事不

实、创业不实、做人不实等问题。广大党员干部

要紧密结合实际，把自身“不严不实”的问题找

准、根源找准，切实加以整改和纠正。各级党组

织要针对党员干部的思想和工作状况，健全

完善经常化、制度化的教育管理机制，把“三严

三实”落实到党员干部队伍建设的全过程。

市委副书记、市长方桂林赴联系点汤庄

镇为当地的基层党员干部上党课时要求，广

大党员干部要强化理论武装，突出问题导向，

从严从实、以上率下，以严的精神、实的作风

实现两手抓、两手硬、两促进，切实增强践行

“三严三实”的思想自觉和行动自觉。要把习

近平总书记“三严三实”的要求内化于心、外

化于行，使“三严三实”成为自觉遵循的价值

追求和行为规范，严修苦练、真抓实干，以良

好的发展业绩来检验“三严三实”教育成果。

市政协主席倪文才来到联系点临泽镇，

为当地的党员干部上党课。他指出，争当一名

忠诚干净担当的好干部，必须做到严以修身、

严以用权、严以律己，谋事要实、创业要实、做

人要实。他要求，广大党员干部要解决“不严

不实”的问题，在修身做人上，要始终做到信

念坚定、对党忠诚；在为官用权上，要始终做

到执政为民、廉洁依法；在干事创业上，要始

终做到求真务实、实干担当，争当一名务实清

廉的好干部。

市委副书记、宣传部部长张秋红在联系

点卸甲镇为当地党员干部上“三严三实”专题

党课时要求，广大党员干部要准确把握“三严

三实”科学内涵，自觉从自身工作和实践中，

排查“不严不实”的思想倾向、找准“不严不

实”的行为表现、解决“不严不实”的突出问

题，用“三严三实”对思想进行洗礼、让灵魂受

到触动、使信念得到唤醒，争做党和人民满意

的好干部。 （下转二版）

去年，江苏华富储能新技术股份有限公司在开发区电池园新建8万平方米标准化厂

房，对储能材料及产品进行扩产，并加大环保投入，加快产业转型和产品升级，致力打造国

内储能电池研发、生产基地。今年初,该公司已全面进驻电池工业园开始投产试运行。图为

安装工人正在车间外调试除尘环保设备。 朱庭春 王林山 摄影报道

来自“朋友圈”的感动与力量
□ 欣闻

“今天，一起为环卫工发一条：

由于盛夏高温，很多环卫工人因中

暑入院。他们很多还是60岁以上的

老人。体谅（他们），我们至少可以：

①杂物不乱扔；②嚼过的口香糖、纸

巾包起再丢；③拒绝车窗抛物；④开

车遇到他们，减速慢行；⑤街边店铺

可能的话请允许他们纳凉避暑。每

个城市的文明环境，需要我们大家

一起创造。认同的请接力。”这是前

天起在微信朋友圈热转的倡议书。

倡议书一出，从市领导到广大市民

都纷纷接力、转发、点赞。让烈日高

温下辛苦劳作的环卫工人，感到了

一份感动和一丝“清凉”。

环卫工人被誉为“马路天使”

“城市美容师”，我市现有近四百名

环卫工人，无论严寒和酷暑、节庆和

假日，他们每天都起早贪黑、辛苦劳

作，为城市扫出一份整洁，奉献一份

文明。尊重他们，关心他们，是我们

每个市民应尽的责任，更是现代市

民文明素质的重要表现。

“朋友圈”里不乏各种心灵鸡

汤，也经常有各种各样的爱心接

力，但像这次一经倡议迅速形成一

条爱心之链，被广大微友纷纷转发

的现象却不多见。这不但是社会对

环卫工人辛苦工作的认可，从某种

意义上讲，更是高邮市民素质和文

明城市创建成果的体现。

今年是我市“四城同创”的元

年，也是市委市政府确定的市民素

质提升年。文明城市的创建、市民

素质的提升，关键在文明新风的引

导，重点在日常点滴的积累。来自

“朋友圈”的感动和力量，不仅让我

们看到了全社会对劳动者的尊重，

更让我们看到我市创建全国文明

城市的民众基础和道德力量。借用

倡议书里的一句话：每个城市的文

明环境，需要我们大家一起创造，

认同的请接力！

日本名企来邮寻求合作
本报讯 昨日，日本贸易振兴机构上海代表处

首席代表三根伸太郎率日本企业家代表团来邮考

察，寻求合作。市长方桂林参加活动。

在当天召开的“日本名企扬州（高邮）行”合作恳

谈会上，方桂林对各位企业家的到来表示热烈欢迎，

并从区位优势、产业基础、发展环境等方面全面介绍

了高邮。他说，高邮区位优越、交通便捷，是一座承南

启北、东联西进的枢纽城市；高邮环境优美、设施完

善，是一座生态宜居、投资宜业的工商城市；高邮经

济发达、产业兴旺，是一座快速发展、充满商机的新

兴城市；高邮政策宽松、服务优质，是一座开放创新、

理念先进的和谐城市。

方桂林还重点介绍了我市一批优势特色产业，

他说，高邮机电制造产业基础雄厚，电线电缆产业特

色明显，照明灯具产业全国知名，纺织服装产业享誉

海内外，新兴产业蓬勃发展。他诚挚邀请各位日本企

业家常来高邮、感受高邮，观光考察、投资兴业，高邮

将竭诚为客商朋友提供优质服务，与各位客商真诚

合作，共谋发展。 （下转二版）


